
 

 

REQUERIMENTO 010/2025 
 

 
SR. PRESIDENTE, 

SRS. VEREADORES, 
SRªs. VEREADORAS, 

 
 
 Na forma regimental requeiro à Mesa que após ouvir o Plenário, seja enviado 

ofício ao Superintendente do SCTrans, Alysson de Sousa Lira (Neguinho do 

Mondrian), solicitando a adoção de medidas urgentes para garantir a segurança dos 

pedestres na Avenida Júlio Marques do Nascimento, diante do trágico acidente 

ocorrido na manhã do dia 20 de fevereiro do corrente ano, que resultou no óbito de 

um idoso. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 A referida avenida é uma das mais movimentadas da cidade, sendo um 

importante corredor de acesso, especialmente para aqueles que chegam de 

municípios vizinhos, como São João do Rio do Peixe e Sousa. Além disso, a via 

abriga escolas, farmácias e diversos estabelecimentos comerciais, o que 

intensifica o fluxo de veículos e pedestres diariamente. 

 Atualmente, o local conta apenas com semáforos para veículos, sem 

qualquer mecanismo seguro para a travessia de pedestres, o que representa um 

grave risco à população, especialmente para idosos, crianças e pessoas com 

mobilidade reduzida. O acidente fatal ocorrido recentemente evidencia a urgência de 

providências para evitar que novas tragédias aconteçam. 

 Diante desse cenário, solicitamos que vossa senhoria avalie e implemente a 

solução mais adequada para garantir a travessia segura dos pedestres, seja 

por meio da instalação de um semáforo exclusivo para pedestres, sincronizado 

com o dos veículos para garantir um tempo seguro de travessia, da implantação de 

uma botoeira para solicitação de travessia, permitindo que os pedestres acionem 

o semáforo conforme a necessidade, ou ainda da realização de um estudo técnico 



 

 

que avalie a melhor medida a ser adotada, considerando o intenso fluxo da via e os 

pontos críticos de travessia. 

 A segurança viária deve ser tratada como prioridade, e ações preventivas são 

essenciais para evitar novas tragédias. Diante disso, solicito que este pedido seja 

avaliado com urgência, de forma que a população possa contar com um trânsito 

mais seguro e acessível. 

 Certo de contar com sua atenção e compromisso com a mobilidade urbana, 

aguardo um retorno sobre as providências que poderão ser tomadas. 

 

PLENÁRIO EDMILSON FEITOSA CAVALCANTE, EM 20 DE FEVEREIRO DE 
2025. 
 

 
 

Lamarque Barros Campos de Souza 
Vereador – PSB 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
 


